

L'Armée libyenne reprend le contrôle de la radio de la ville de Sirte des mains des djihadistes



Tripoli, 15 août, (RHC).- Les troupes du gouvernement libyen ont récupéré la radio de la ville côtière de Sirte, jusqu'ici contrôlée par des forces du groupe terroriste auto-proclamé Etat Islamique.

La radio a repris ses émissions dès l'opération de sauvetage de ce média. L'opération a également servi à nettoyer de vastes territoires de la ville des extrémistes.

Un communiqué officiel souligne que la progression de l'armée illustre l'imminente déroute finale du groupe terroriste État islamique dans la ville

Les troupes du gouvernement libyen ont commencé à hisser leurs drapeaux et à brûler ceux de l'Etat islamique, dans de nombreuses installations étatiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/102874-larmee-libyenne-reprend-le-controle-de-la-radio-de-la-ville-de-sirte-des-mains-des-djihadistes>



Radio Habana Cuba